



広報 いせはら

Public Relations Paper

令和3(2021)年 No.1225

7月1日

ISEHARA

主な記事

- 2 聖火フェスティバルの参加者を募集
- 4 5 心を静めて穏やかに

RENEWAL!

タイトルヘッダー

視認性に優れたサンセリフ体を使用しています。アルファベットの「A」は、大山の形をモチーフに、四季により移り変わる景色を濃淡の異なる3色の緑で表現しています。メインカラー(今回は紺)は記事のタイトルやレイアウトにより変えていきます。

NEW!

新企画

包括協定を結んでいる産業能率大学の協力のもと、学生目線で市内をレポートする企画のほか、若者や子育て世代に向けた企画を計画していきます。

今年生まれた赤ちゃんの
写真を募集します

市制施行50周年を記念し、今年生まれた市内在住の赤ちゃんの写真を募集します。詳しくは8面をご覧ください。

広報いせはらのデザインを刷新しました

伊勢原の今、鮮明に

市制施行50周年の節目を契機に、紙面をリニューアルしました。より多くの人に手に取っていただき、幅広い世代に親しまれる広報紙になることを目指します。

担当 広報戦略課 電話 94-4864

RENEWAL!

紙面デザイン

全ページにおいてユニバーサルデザインフォント*を使用します。

*目の不自由な人を含め、読みやすく、誤読しにくいように考えられた書体

新東名高速道路・伊勢原大山インターチェンジ周辺(写真提供/NEXCO中日本)

新型コロナウイルス 関連情報 市長メッセージ

長期間にわたる新型コロナウイルス感染症拡大防止の取り組みにご理解とご協力をいただき、心から感謝を申し上げます。

現在多くの人々のお力添えをいただき、65歳以上の希望者に対するワクチン接種については、今月中に終了する予定で進捗しています。

今後は、他の世代への接種も実施してまいります。ワクチンは、必要な量が順次、市に供給されることが国により示されています。焦らず慌てずにお待ちいただければと思います。

市では引き続き、医師会や医療機関と連携・協力するとともに、広報や市ホーム

ページなどを最大限に活用して最新情報を随時提供するなど、迅速に接種していただけるよう取り組んでまいります。

これからの季節は、熱中症予防にもご留意いただきながら、新たな生活様式を取り入れた感染予防を徹底していきましょう。

伊勢原市長 高山 松太郎